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令和元年度第 4回片瀬・江の島まちづくり協議会全体会 議事録 

2019年 7月 25日（木）        

午後 6時 30分から午後 8時 45分まで 

片瀬市民センター 第 1談話室 

《出席者》 

・委 員 13人（現在数 20人） 

欠席 7人（川嶋委員，浜野委員，大舘委員，依藤委員， 

岩田委員，中川委員，高野委員） 

 ・（公財）東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会 

   太田 VGM，齋田，三橋，宮下，鎌田 

 ・東京オリンピック・パラリンピック開催準備室 

   山原，広岡 

・事務局  7人 

・傍 聴  0人 

 

《当日資料一覧》 

1．平成 31年度第 3回全体会議事録（案） 

2．部会議事録 

3．回覧チラシ（6/25，7/10） 

4．東京 2020大会 セーリング競技について 

5．セーリング関連イベントチラシ 3 点（1 年前記念イベント in 藤沢，セーリングワールドカ

ップシリーズ江の島大会，ウェルカムフェスティバル） 

6．第 1回まちづくり地区集会企画書（たたき台） 

7．まちづくり通信第 36号原稿 

8．まちづくり通信第 36号企画書 

 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

 

３．東京 2020大会セーリング競技について（大会組織委員会より） 

 ・組織委員会から東京 2020大会の概要，セーリング競技の概要について説明を受けた。質疑

応答は以下の通り。Q：委員，A：大会組織委員会 

  Q：観客席からレースは見ることができるか 

   A：C1，C４からは少し見えるが，見えないエリアもある。大型ビジョンなどを設置して

対応する予定。 

  Q：メダル（決勝）レースのゴールは島の近くか 

   A：C1，C4あたりを使用する予定。 

  Q：どの観客席が一番見やすいか 
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   A：全席立見，灯台のあたりが一番良い。 

  Q：今年のテストイベントでは，一般の人も自由に入れるのか 

   A：フェンスで囲うことはないが，一部規制する部分がある。 

  Q：来年の本大会の時には，一般の人はどこまで入れるのか 

   A：図面にある白い線のところまでを想定している。 

  Q：磯場（表磯）に入れなくなってしまうと，釣り客や釣具屋の経営に影響が出てくる。 

   A：確認する。 

 ・ほか，大会に伴う情報として，以下の通り説明があった。 

→江の島大橋・スバナ通り・小田急片瀬江ノ島駅前については，住民の生活を守るために，

ある程度の交通コントロール（規制）をしていくことを検討中。8/1(木)に開催される，

神奈川県の「輸送調整会議」で公表される。具体的には今後だが，住民の車両などを事前

に調査したうえで，出入りのコントロールをしていく形になると思われる。 

→会場となる江の島ヨットハーバー以外であっても，県が「片瀬東浜海岸」，市が「市役所本

庁舎」において「ライブサイト」を実施し，競技観戦の場を提供する予定。ただし，現段

階ではどんな競技が放映されるかは未定。 

 

４．報告 

（1）各部会からの報告 

・議事録の確認を行った。第 3回全体会の議事録確認も併せて行った。 

 オリパラワーキングについて，「セーリング W 杯会場を歩いて見よう！」への委員の参加を

呼び掛けた。 

（2）各地域団体等からの報告（トピック） 

・社協から，社協だより「しあわせ」の発行と「呼子笛のプレゼント」の実施について報告さ

れた。 

・青少協から，「デーキャンプ」の実施報告，「夏季海岸夜間パトロール」の実施，「潮の子フ

ォーラム」の実施報告が行われた。 

・甘粕委員から 8月 3，4日（土，日）に「龍の口竹灯籠」が開催されることが報告された。 

（3）その他 

 

５．議題 

（1）令和元年度 第 1回地区集会について 

 ①日時・会場等について（報告） 

 ②テーマについて（確認） 

 ③講師について 

 ④当日の手法について（再確認） 

 ⑤今後の日程について 

 ●検討内容は下記の通り 

・日時：2019年 11月 16日午後 2時～4時（準備・片付け含めて午後 12時 30分～午

後 5時）で確定した。 

 ・会場：江の島ヨットハウス大会運営室 
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 ・「ハード面」に関しては地区集会のグループトーク内では取り扱わない。前段の「最新情報」

の質疑応答の段階で解消させるようにする。 

 ・ポジティブな（未来志向の）グループトークにする。 

 ・2大テーマについては他にもテーマを加えるか，等の議論もあったが，当初の通り，「オリ

ンピックを盛り上げる」「オリンピック後の片瀬・江の島を考える」にすることとした。言

い回しはチラシ作成過程で検討する。 

 ・トークは「自分が地域のためにできることは何か」を基本線として，話し合ってもらう。 

 ・コーディネーター用の話の引き出し（ネタ）を用意しておく必要がある（青少年，プラご

み，防災等）。役員会で検討する。 

 ・オリパラ，組織委員会もグループトークに入れるか，については，トークの内容がハード

面に偏る可能性があるので，外周待機してもらうことにする。 

 ・まち協の紹介は行わないこととする。 

 ・参加賞は用意する。 

 

（2）まちづくり通信の発行について 

  ・事務局でレイアウト変更，記事の修正を行った原稿を提示した。各団体の選出委員は次回

全体会までに内容確認を行う。 

 

（3）その他 

    ・特記事項なし 

 

６．その他 

第５回役員会 ８月 ８日（木）午後 6時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 2談話室 

第５回全体会 ８月２２日（木）午後 6時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 1談話室 

 

７．閉会 

以 上 


